



## TOUS ENSEMBLE POUR LE BASSIN DECAZEVILLOIS

Communiqué

**Dimanche 21 février 2021 à 14h30**

**Devant l'Usine SAM**

**Toutes et Tous Ensemble rassemblés**

**Pour Vivre et Travailler au Pays.**

Les représentants syndicaux du personnel de SAM ont sollicité le forum du Tous Ensemble pour le Bassin Decazevillois afin d'appeler la population et les forces vives à se rassembler devant leur usine **Dimanche 21 Février 2021 à 14 H 30 zone des Prades à Viviez.**

Depuis plusieurs mois l'entreprise avec près de 400 emplois est à la recherche d'un repreneur crédible. Recherche qui est en réalité conditionnée au bon vouloir de Renault son principal donneur d'ordre mais aussi de l'Etat toujours un de ses actionnaires.

Depuis plusieurs années, les représentants du personnel en appellent au Gouvernement et son Ministre de l'économie pour qu'il pèse sur la stratégie nationale de Renault afin de consolider la fonderie du Bassin de Decazeville qui fournit des composants pour les moteurs de dernières générations hybrides et électriques sponsorisés par les finances publiques.

Mais le Gouvernement n'a pas encore convoqué la table ronde demandée par les syndicalistes avec le groupe automobile, les collectivités territoriales et les financeurs afin de pouvoir créer concrètement les conditions favorables à la préservation des activités et des emplois.

Le Bassin se trouve une nouvelle fois placé face à une épreuve décisive pour son développement, déterminante pour son économie, essentielle pour ses services publics, vitale pour ses commerces et ses activités.

Le forum réuni le 16 février, en visioconférence avec les Maires du Bassin, des élus des communes et communauté, du département, de la région, les syndicats, des associations et forces vives.

78, esplanade J. Jaurès 12300 DECAZEVILLE.  
Mail : [tousensemblebassin@gmail.com](mailto:tousensemblebassin@gmail.com)